

Antrag an den Bezirksausschuss Brakel-Gehrden

auf Übernahme der Transport- und Aufstellungskosten von 400 €
für 11 übergroße Skulpturen mit einem Gesamtgewicht von ca 5 Tonnen

Der Heimat- und Verkehrsverein Gehrden beabsichtigt im Ortsbild Gehrden die großen Tierplastiken vom Künstler Raphael J. Strauch auszustellen.

Diese sollen im Okt. und Nov. dieses Jahres an markanten Punkten im Ort platziert werden. Jede einzelne Skulptur wird mit einer Hinweistafel begleitet, welche die Lebensweise und mögliche Maßnahmen zum Schutz der dargestellten, gefährdeten Tierart erläutern soll. Mit der Ausstellung sollen Möglichkeiten aufgezeigt werden, diese zunehmend dramatische Situation positiv zu beeinflussen und zugleich BetrachterInnen zum aktiven Handeln zu bewegen. Zum Beisp. durch das Anlegen einer blühenden Oase für Insekten, was auch auf kleinstem Raum möglich ist.

Der Vorstand des Heimatvereins ist überzeugt, dass damit unser Ort für Gehrdener, Gäste und Urlauber einmal mehr an Attraktivität gewinnt.

Bisherige Ausstellungsorte waren u.a.:

am Hermannsdenkmal Detmold, Schlosspark in Schloss Neuhaus,
Hammerhof / Hardehausen, Bad Lippspringe/Steinbeketal, Nieheim

Heimat- und Verkehrsverein „für ein lebenswertes Gehrden“ e.V.

Es entstehen Transport- und Aufstellungskosten in Höhe von 1200€ + Mwst. :
Kranverladung für Be- und Entladen bei Auf- und Abbau,
Lkw- Transport von 11 Skulpturen mit 5Tonnen Gesamtgewicht,
fachgerechtes Aufstellen und Abbauen jeweils ca 3 Std.

Nach Abzug des ehrenamtlichen Einsatzes bleiben 400€ an Aufwandsentschädigung.